

Luis Cordero Puentes, nuevo director de Market Access de Ipsen para España y Portugal

Barcelona, 4 de septiembre de 2023.- [Ipsen](#), compañía biofarmacéutica global centrada en innovación y atención especializada, ha nombrado a Luis Cordero Puentes nuevo director de Market Access para España y Portugal. Desde su nuevo puesto, formará parte del Comité de Dirección y reportará directamente a Aurora Berra de Unamuno, directora general de Ipsen Iberia.

Luis Cordero cuenta con más de 16 años de experiencia en la industria farmacéutica y tiene un profundo conocimiento del área de acceso, precio y reembolso, economía de la salud, etc., tanto a nivel europeo, como nacional y regional. Cordero ha desarrollado buena parte de su trayectoria profesional en AstraZeneca. En la filial española desempeñó diferentes puestos de responsabilidad como el de *Market Access and Government Affairs Vice president* o vicepresidente de la Fundación AstraZeneca. Ocupando en su última etapa la posición, era *Global Market Access Director Vaccines and Infections* de AstraZeneca para Europa y Canadá. Luis Cordero comenzó su carrera en la industria farmacéutica en el área de *Regional Access* en Lilly.

“Quiero agradecer a Ipsen la oportunidad que me ofrece para seguir desarrollando mi carrera profesional en un área en la que creo que puedo aportar un importante valor añadido a la compañía y especialmente a los pacientes. Los proyectos a los que se enfrenta Ipsen hacen de este nuevo reto personal y profesional algo apasionante”, afirma Luis Cordero.

“Luis Cordero atesora un profundo conocimiento en el área de Market Access, por lo que estoy segura de que será un apoyo clave para afrontar los retos de futuro en los que estamos trabajando activamente para dar respuesta a las necesidades de nuestros pacientes”, explica Aurora Berra de Unamuno, directora general de Ipsen Iberia.

Luis Cordero es Licenciado y Doctor en Farmacia por la Universidad de Santiago de Compostela; tiene un máster en Farmacoeconomía por la Universidad Pompeu Fabra y varios programas de gestión por el IESE Business School.

Para más información:

IPSEN

Loreto González Goizueta
93 685 81 00
comunicacion.es@ipsen.com

DUOMO COMUNICACIÓN

Borja Gómez
91 311 92 89 / 90
borja_gomez@duomocomunicacion.com

Sobre Ipsen

Ipsen es una compañía biofarmacéutica de tamaño medio centrada en medicinas innovadoras en oncología, enfermedades raras y neurociencias. Con unas ventas de más de 3.000 millones de euros en 2022, Ipsen comercializa medicamentos en más de 100 países. Junto con su estrategia de innovación externa, los esfuerzos de I+D de Ipsen se centran en sus plataformas tecnológicas diferenciadas e innovadoras ubicadas en los principales centros biotecnológicos y de ciencias de la vida: París-Saclay, Francia; Oxford, Reino Unido; Cambridge, EE. UU.; Shanghái, China. Ipsen cuenta con unos 5.000 colaboradores en todo el mundo y cotiza en la bolsa de París (Euronext: IPN) y en Estados Unidos, en el *American Depositary Receipt Program* patrocinado de nivel 1. Para más información, visita ipsen.com

Ipsen Pharma España se encuentra ubicada en Hospitalet de Llobregat (Barcelona). En España, la compañía dispone de un sólido porfolio en oncología (riñón, próstata, tiroides y tumores neuroendocrinos), enfermedades raras (acromegalia, fibrodisplasia osificante progresiva (FOP), Síndrome de Turner y trastornos del crecimiento) y neurociencias (trastornos del movimiento). Para más información, visita www.ipsen.com/Spain